

INMIGRACIÓN: Nada nuevo bajo el sol

La inmigración es parte constitutiva de la historia de Chile. Desde los extremeños que arribaron a esta tierras en cuanto se “descubrió” América, pasando por la migración vasca en pleno siglo XVII, los europeos que desembarcaron para quedarse en el decimonónico puerto de Valparaíso, seguidos de los árabes que arrancaron de las persecuciones religiosas a fines del siglo XIX, los croatas que transformaron la fisonomía de las tierras australes hacia 1900 y los judíos que vinieron tras el Holocausto, siempre hemos sido “bendecidos” por las olas migrantes. Actualmente es el turno de los haitianos, venezolanos, colombianos y peruanos.

